



Regelgeschoss, Mehrfamilienhaus Dona Maria Coronel in Sevilla, Spanien, 1976
Architekt: Cruz y Ortis

«Das Haus mit Hof in der Altstadt von Sevilla gefällt uns ausgesprochen gut. Wenn man es nicht kennt, läuft man daran vorbei. Erst wenn man im Hof steht, spürt man seine räumliche Kraft und zeitlose Eleganz. Als besonders gelungene Antithese zum freistehenden Wohnhaus erinnert es uns immer wieder daran, was Raum und architektonische Form leisten können, selbst im Verborgenen.»



Foto: Duccio Malagamba



Volker Bienert und Susann Kintat, 2012. Foto: Markus Frietsch

Bienert Kintat Architekten, Zürich

Inhaber Volker Bienert, Susann Kintat

Mitarbeiter 5

Gründung 2012 GmbH

Gewonnene Wettbewerbe Ersatzneubau Heim Rütibühl, Herrliberg, 2011
 Erweiterung Primarschulanlage Wandermatte Wabern, Köniz, 2011
 Heim Bergquelle, Lenk, 2012
 Heilpädagogisches Zentrum Glarnerland, Oberurnen, 2013
 Mehrzweckhalle Schulanlage Alterswilen, Kemmental, 2014

gebaut Erweiterung Primarschulanlage Wandermatte Wabern, Köniz, 2015

In Planung Heilpädagogisches Zentrum Glarnerland Oberurnen, 2017
 Mehrzweckhalle Schulanlage Alterswilen, Kemmental, 2017

Website bk-arch.ch